



やらまいか

例会日：毎週火曜日 12：30 例会場：豊川商工会議所
 会長：水野太一 幹事：岩瀬靖宏 SAA：永田恵照 会報委員長：小田伊佐浩
 事務局：豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 0533-86-2535 Fax0533-86-8889
 ホームページ <http://toyokawahoi.tank.jp> Email hoirc@sala.or.jp

本年度第3回 通算1120回 平成21年7月21日(火) くもり

ゲスト (なし)
 ビジター 豊橋RC 1名 豊橋北RC 2名 豊橋ゴールデンRC 1名 豊川RC 6名
 出席報告 林博宣委員長

会員総数	計算会員数	本日の出席者数	本日の出席率	7/7 修正出席率
53名	43+4名	33名	70.2%	90%

司会進行 永田恵照 SAA

会長の挨拶及び報告 水野太一会長



こんにちは。暑い日が続いております。体調など崩さないように気をつけて頂きたいと思います。今日、衆議院が解散し、明日から選挙に入ります。

皆さん、しっかりと各党のマニフェストを検討して頂きまして、選挙に行ってくださいと思います。

先週の例会の時に、笠原会員が結婚記念日の御祝いにスイス旅行に行かれたという話を聞きました。そのスイス旅行の話を聞きたいとお願いをして、今日の卓話をして頂く事になりました。よろしくお祈りします。

幹事報告 岩瀬靖宏幹事

例会臨時変更のお知らせ
 田原パシフィック、田原、新城

委員会報告

ゴルフ同好会
 会長杯(ガムへのペア旅行券)の目録が会長から森下幹事に贈呈されました。



理事役員就任あいさつ

滝下勲社会奉仕委員長



本年度社会奉仕委員会の委員長を水野会長よりお願いされまして、喜んでお受けしました。副委員長に伊原さん、委員は宮崎さん、笠原さん、鈴木さんです。

社会奉仕は久しぶりでして、資料をもらいましたので、一部ご紹介させて頂きます。「社会奉仕は、「ロータリーの心臓の鼓動」と呼ばれることがあります。社会奉仕は、ロータリーの第3奉仕部門として、ロータリアンがクラブの所在地域内のすべての人々の生活の質を高めるために実施しているすべての活動にわたるものです。」とあります。自分が以前、社会奉仕だったときには、授産所へはた織り機を贈らせて頂きました。最近ですと伊藤さんが、養護学校に杉板を貼られたことが記憶にあります。いろんなことをしたいと思っていますので、何かありましたら委員会のほうにアドバイス頂ければと思います。よろしくお祈りします。

卓話「欧州旅行所感」 笠原盛泰会員

こんにちは。夫婦 25 周年の銀婚式の記念に行ってきたプライベートなスイス旅行の話をごさせて頂きます。7 月 2 日から成田 チューリッヒ、パリ 成田の完全個人旅行で行って参りました。マイレージを貯めまして、2 人分の往復の航空券はそれで買いました。ホテルもすべてネットで手配をしました。スイスの移動は鉄道で、それもスイスパス



(スイス国鉄、各私鉄などスイストラベルシステムを構成する鉄道会社の列車をご利用できる鉄道バス)もネットで、一ヶ月ぐらい前から楽しみながら手配をしました。

チューリッヒから入って、ルツェルンという街に行き泊まり、次にグリンデルワルドには 2 泊してユングフラウに登り、そしてツェルマットでマッターホルンに登りました。モントルーでジャズフェスティバルを見て、ティー・ジー・ブイ(TGV/フランス国内の主要都市と、ジュ



ネーブやブリュッセルを結ぶ TGV 日本の新幹線を凌ぐ最高時速)という列車でパリまで行きました。

成田からチューリッヒには、直行便で 12 時間。チューリッヒの国際空港は非常に新しい空港で、シンプルで美しかったです。スイスは世界の鉄道国家でして、非常に時間に正確です。ただ発車のベルが鳴らないです。表示もわかりやすくなっていました。スイスはいくつかの言葉がありますので、言葉よりも絵での表示が進んでいまして、日本からの観光客にもわかりやすくなっています。観光を考えた時、訪れる人が中心になっていて、初めて来る人に対しても優しい感じを受けました。

スイスは、非常に町並みが美しいです。看板や電柱、電線がありませんので、とても綺麗です。それに、列車とかに乗ってもそうですが、非常に清潔感があり、すごくきちんと

しているように思いました。日本人の女性とスイス人の男性と結婚したカップルと知り合ったのですが、すごく日本人と合う感じを受けました。

スイス旅行で是非見たかったのが、「モントルー・ジャズフェスティバル」でした。モントルーは、レマン湖のほとりにある街です。ひとりの観光局の職員が始めて 43 年続いているイベントです。クロード・ノブスという人で、最初 3 日間だけやったのが、43 年間続いている、今ではヨーロッパ最大のイベントになっています。16 日間、数十万人の人たちが来ています。このクロード・ノブスさんは、70 歳を越えていますが、今でもすべてのステージで司会をやっています。会場がいくつかあって、ジャズだけでなく、ロック、ブルース、ポップスもあります。日本人でも東京スカパラが出たことがあるそうです。一度見たいと思っていました。ひとりの町おこしがここまで大きなイベントになるということは、非常に勉強になりました。音楽を通じて人々が楽しむのを見て自分も楽しむという感じで何か温かい雰囲気でした。これが、モントルーのレマン湖のほとりではなく、三河湾の御津辺りで、モントルーと提携して、三河湾ジャズフェスティバルが出来たらいいなあと思いました。プライベートな話で失礼しました。

ニコニコボックス

誕生日祝い
鈴木健雄会員 育子夫人
度会尚志会員
樫山修一会員
川淵啓治会員
半田富男会員 通子夫人
事業所創業祝い
後藤文良会員 ごとう税理士法人
入会記念日祝い
近藤元重会員
その他
半田富男会員 誕生日を祝って頂き
川淵啓治会員 //
近藤元重会員 入会記念日を祝って頂き
後藤文良会員 事業所創業を祝って頂き
大岩一仁会員 慰労会参加ありがとう

会報担当者：小田伊佐浩会員、鈴木啓仁会員
このウィークリーは再生紙を使用しています。